

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 13/MAYO/2015

S&P colocó en revisión para posible baja las calificaciones de riesgo crediticio del Grupo Senda Autotransporte

DARIO CELIS: Standard and Poor's Rating Services colocó en revisión para posible baja las calificaciones de riesgo crediticio del Grupo Senda Autotransporte, debido a que la empresa afronta restricciones de liquidez por su alto nivel de amortizaciones de deuda relacionadas con un crédito sindicado. Es ese viejo crédito por más de 300 millones de dólares que contrató con el Credit Suisse y que vaya que ha mermado, ha erosionado la operación de este grupo de Monterrey, Senda.

Bueno, el caso es que Standard and Poor's dijo que el desempeño operativo y la generación de flujo de efectivo de Senda se debilitaron en 2014, debido a un precio más alto del diésel y al traslado parcial del aumento del IVA a los pasajeros.